

N ° 65 - Jeudi 28 Avril 2016

Pour visionner la vidéo, cliquez sur l'image ci-dessous.



Partager la newsletter sur





Un colloque à l'occasion des 70 ans de la profession et des 10 ans de l'Ordre

Kinésithérapie et nouvelles technologies : Quelle place pour l'humain

Depuis 2008 a lieu, chaque 08 septembre, la journée mondiale de la physiothérapie. L'édition 2016 va revêtir, au moins pour les kinésithérapeutes français, un caractère particulier puisque l'on célèbrera à la fois les 70 ans de la profession et les 10 ans de l'Ordre.

L'Ordre a décidé de marquer cette année particulière en organisant, le 08 septembre prochain, dans un haut lieu de la recherche et de l'innovation, la Cité des Sciences et de l'Industrie à Paris un colloque sur le thème : Kinésithérapie et nouvelles technologies : Quelle place pour l'humain ?

A l'occasion de ces anniversaires et en prévision de cette journée, vous recevrez régulièrement des newsletters montrant les multiples aspects de la profession, connus ou moins connus.

Le jour du colloque, vous pourrez suivre, en direct sur notre site, les débats qui réuniront des personnalités politiques, des représentants du monde de la santé, des universités, de l'entreprise et bien sûr des praticiens. Vous pourrez aussi intervenir, commenter, réagir ou poser des questions via les réseaux sociaux, twitter, Facebook....

L'Ordre a voulu que chacun d'entre vous puisse être associé à ce moment important pour notre profession. Une profession qui s'est construite méticuleusement depuis 70 ans et qui, grâce à ceux qui l'exercent quotidiennement continuera d'évoluer pour un service encore mieux adapté aux attentes des Français.

Contact: monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON Webmaster · Claude ANSOLIER Pour se désabonner de cette lettre cliquez- ici

Copyright © [CNOMK] - [Mentions légales]









